



Protokoll der Jahreshauptversammlung 2010

Beginn: 19:15 Uhr - Ende 21:00 Uhr

Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Jörg Holm.
Die Tagesordnung wurde verlesen, es gab keine Einwände.

Rückblick auf das Jahr 2009 durch Jörg und Klaus.
Für das Jahr 2009 konnte kein Fischerkönig ermittelt werden.

Ehrung langjähriger Mitglieder:

25 Jahre: Dieter Görisch, Walter Gretschma. 40 Jahre: Jökel Schmitt, Ernst Köhler, Werner Olowsky. 50 Jahre: Erich Pechwitz.
Desweiteren wurden Michael und Udo für die Arbeit am Anglerheim mit einem Präsentkorb geehrt.

Bericht des Gewässerwarts:

Es wurde im Jahr 2009 zufrieden stellend gefangen, aber das Problem mit den Krebsen sei sehr groß und könne vielleicht mit Aalbesatz bekämpft werden.

Bericht des Jugendwarts:

Der Verein hat fünf aktive Jugendliche. Die Fischerprüfung wurde vom Jugendwart vorbereitet. Die drei Jugendlichen erfolgreich bestanden haben. Der Jugendwart berichtete über das Zeltlager der Jugendlichen. Im Jahr 2009 wurde ein Jugendfischen mit der Jugend des Wieslocher Angelvereins in einem Forellenweiher durchgeführt. Bei dem unsere Jugend gute Fänge vorweisen konnten. Der Jugendwart berichtete noch über die aktive Mithilfe der Jugend beim Backfischfest 2009.

Bericht des Fachwarts für Fischen:

Das Anfischen am 29.03.09 musste wegen Hochwasser abgesagt werden. Am 27.04.09 wurde mit Hilfe des THW die Elsenz mit Forellen besetzt. Am 03.05.09 fand das Elsenzfischen mit 10 Teilnehmern statt, es wurde gut gefangen. Am Vatertagfischen wurde ein Fisch gefangen. Bei gutem Wetter fand das Fischen am Anglerheim statt, allerdings mit schlechtem Fang. Ein Jugendlicher konnte allerdings eine Regenbogenforelle mit 500 Gramm fangen. Das Fischen am Wammsee wurde abgesagt. Es fand ein Ersatzfischen am Anglerheim statt, aber ohne Fang. Das Abfischen fand am 11.10.09 mit gutem Fang statt. Das Fischen in Evian war gut organisiert und es wurde auch gut gefangen.

Besprechung der Fischen im Jahr 2010.

Eingegangene Anträge: Keine

Vorschau auf das Jahr 2010: Siehe Kalender

Verschiedenes:

Der Vorstand brachte wie im Vorjahr die Arbeitsstunden zur Sprache. Aufruf zu mehr Mithilfe. Es wurde die anstehenden Arbeiten am Anglerheim besprochen. Der 1. Vorsitzende beendete die Sitzung um 21 Uhr und bedankte sich bei allen Mitgliedern für ihr Kommen.